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Jahresversammlung MUSE 
Raum K25 (Altbau) 
Datum 20. Mai 2016 
Protokoll 

T1 Begrüssung 
 Samuel Curau begrüsst die Anwesenden und weist auf die etwas 

ungewohnte Form der Durchführung hin, da die GV für einmal nicht 
im direkten Anschluss an den Besuchstag der PMS durchgeführt 
wird. 
 
Die Traktandenliste wird zur Diskussion gestellt und von der 
Versammlung in der vorgeschlagenen Form bestätigt. 
 
Entschuldigt haben sich:  
Daniel Bäni (Aktuar - Vorstand MUSE) 
 

 

T2 Wahl der Stimmenzähler 
 Stefanie Ziller wird einstimmig zur Stimmenzählerin gewählt. Es sind 

12 Personen anwesend. Das absolute Mehr beträgt sieben. 
 

 

T4 Jahresbericht des Präsidenten 
 Der Jahresbericht konnte im Voraus von den Mitgliedern online 

eingesehen werden.  
 
Samuel Curau verliest den Jahresbericht des Präsidenten. Speziell 
verdankt wird die Unterstützung der PMS, Hans Amrhein als 
Gründer des Vereins und Brigitte Pallmann als Nachfolgerin von 
Hans im Verein MUSE.  
 

 

T5 Unterstützungsbeitrag PMS 
 Lorenz Zubler, Rektor PMS, dankt dem Verein MUSE für das 

vorbehaltlose Vertrauen und die unkomplizierte Abrechnungsweise. 
 
Der Rektor erläutert unter Wahrung der Anonymität der betroffenen 
Schülerinnen und Schüler die getätigten Unterstützungen/Auslagen 
im Umfang von Fr. 1'750. -. Momentan verbleiben noch ca. CHF 
2'300.- in der Kasse für weitere spontane Unterstützung durch den 
Rektor.  
 
Der Präsident erläutert, dass bei der Information über den 
Ehemaligenverein in den 4. Klassen auffällt, dass die Mitteilung zu 
diesem Unterstützungsbeitrag die SchülerInnen oft zu einem 
Vereinsbeitritt motiviert.  
 

 

T6 Jahresrechnung 



	

	 	 2	

 Der Rechnungsführer Flavio Fehr erläutert die Jahresrechnung. - 
Das Vermögen von MUSE hat sich durch die Unterstützung 
verschiedener SchülerInnen und Anlässe und einer Chorreise von 
Manuela Eichenlaub auf CHF 18'184.28 vermindert (Im laufenden 
Rechnungsjahr wurde ein Minus von 1'721.06 CHF erwirtschaftet).  
 

T7 Bericht der Revisoren 
 Die Revisoren haben die Jahresrechnung gesichtet und für gut 

befunden. Der Revisor Sascha Soccal stellt den Antrag auf 
Genehmigung der Rechnung und Decharge des Kassiers und des 
Vorstandes. Die Versammlung folgt dem Antrag der Revisoren 
vorbehaltslos und einstimmig. - Die Jahresrechnung kann auf der 
Homepage eingesehen werden. 
 

T8 Budget 2017 
 Das Budget bezieht sich neu auf das Kalenderjahr. 

 
Budget 2017 
Der Rechnungsführer Flavio Fehr stellt das Budget 2017 vor. -  Die 
Versammlung genehmigt das Budget 2017 vorbehaltslos und 
einstimmig. 
 
Übersicht Budget 2016  Einnahmen Fr.  8‘100.- 
                                  Ausgaben Fr.  8‘100.- 
                              Rückschlag Fr.             0.- 
 
Das von der Versammlung bewilligte Budget 2017 kann auf der 
Homepage von MUSE eingesehen werden. 
 
Hans Amrhein fragt, ob ein Mitgliederzuwachs spürbar sei. Der 
Vorstand verneint und begründet das damit, dass Leute, die eine 
Weile den Mitgliederbeitrag nicht bezahlen, nach 3 Jahren von der 
Liste gestrichen werden. Im Sommer will man die Gelegenheit am 
Ehemaligentreffen nutzen und unbedingt gut werben, um die 
Mitgliederzahl ansteigen zu lassen. 
 

T9 Jahresbeitrag 
 Der Vorstand beantragt, die Jahresbeiträge für das nächste Jahr 

unverändert zu übernehmen:   
 
Fr. 10.- für Schüler 
Fr. 30 .- für alle anderen 
 
Die Versammlung stimmt dem Antrag ohne Einwände zu. 
 

T10 Jahresprogramm 
 Der Präsident stellt kurz wichtige Daten im Jahresprogramm der 

PMS vor und weist darauf hin, dass er das Datum des 



	

	 	 3	

Kreuzlingen, den 20. Mai 2016 
Die Aktuarin i. V. 
Brigitte Pallmann 

Weihnachtskonzerts nicht auf der Homepage finden konnte. Flavio 
Fehr weist darauf hin, dass dieses immer am 3. Advent stattfindet.  
 

T11 Verschiedenes und Umfrage 
Der Rektor Lorenz Zubler berichtet, dass die PMS diesen Sommer zum ersten 
Mal mit sieben ersten Klassen startet. Grundsätzlich ist das sehr schön, doch 
sieht man sich da auch gewissen Herausforderungen gegenüber. 
 
Lorenz Zubler erläutert des Weiteren, dass ein neuer Bau auf dem Campus 
geplant ist - der Erweiterungsbau Campus. Dies, weil nebst der ursprünglich 
geplanten Primarschul- und Vorschulausbildung auf Auftrag des Kantons hin 
auch Sek-I- und Sek-II und Master "Frühe Kindheit" ins Angebot der PH 
aufgenommen werden musste und nun dort studiert werden kann. Das hat zu 
einem enormen Anstieg an Studierenden geführt. Die PMS ist dankbar um aktive 
Unterstützung (auch finanzieller Natur) im Abstimmungskampf um diesen 
Erweiterungsbau. Der Rektor entschuldigt sich dafür, dass er diesen Punkt nicht 
traktandieren konnte, weil er über die nötigen Informationen erst seit 2 Tagen 
verfügt. 
 
Hans Amrhein stellt einen Rückkommensantrag, der einstimmig angenommen 
wird: Diskussion zum Budget im Hinblick auf eine finanzielle Unterstützung zur 
Abstimmungskampagne Erweiterungsbau Campus. Der Rektor Lorenz Zubler 
fände eine Spende über 5'000.- sehr begrüssenswert und würde sich gerne beim 
Vorstand melden, sobald er über genauere Informationen verfügt. Die Mitglieder 
sollen erst bei Anlauf der Kampagne sensibilisiert werden für die Abstimmung.  
 
Die Versammlung stimmt einer Budgetierung einer Einmalspende über CHF 
5'000.- einstimmig zu. Das Budget 2017 wird vom Rechnungsführer Flavio Fehr 
entsprechend angepasst werden. 
 
Lorenz Zubler dankt im Namen der Schulleitung für die Arbeit, die vom Vorstand 
zugunsten der Schule getätigt wird. 
 
Der Präsident Samuel Curau stellt Sarah Rupp vor, die als ehemalige 
Schülerpräsidentin bereit ist, den Vorstand der MUSE um ein Mitglied zu 
erweitern. Offiziell gewählt wird Sarah Rupp im kommenden Jahr. Die 
Versammlung begrüsst das neue Vorstandsmitglied mit einem Applaus. 
 
Der Präsident Samuel Curau kündigt per nächstem Jahr seinen Rücktritt aus 
dem Vorstand des Vereins MUSE aus persönlichen Gründen an. Er bedankt sich 
schon jetzt bei allen Mitstreitern und freut sich auf sein letztes aktives Jahr im  
Vorstand. 
 
 


